

Pressemitteilung

Köln, den 4. April 2017

EU-Datenschutzgrundverordnung: schlechte Vorbereitung bei den Unternehmen

DuD 2017: Konferenz zu Datenschutz und Datensicherheit zum 19. Mal in Berlin

BERLIN. Bis zum 25. Mai 2018 müssen Unternehmen ihre Prozesse an die EU-Datenschutzgrundverordnung (DSGVO) anpassen. Diese Verordnung erhöht nicht nur die datenschutzrechtlichen Anforderungen, sondern bringt auch ein höheres Sanktionsrisiko mit sich, wenn Unternehmen nicht datenschutzkonform handeln. Der entsprechende Bußgeldkatalog ist äußerst abschreckend.

Daher besteht bei den Betrieben Handlungsbedarf in nahezu allen Bereichen und Prozessen. Aber der großen Mehrheit der Unternehmen ist die Tragweite der neuen Gesetzgebung noch immer nicht bewusst. Und langsam wird die Zeit knapp!

Für Datenschutz- und IT-Sicherheitsbeauftragte ist es wichtig sich jetzt auf den aktuellen Stand zu bringen und mit Kollegen zu diesen Themen auszutauschen. Die Konferenz „DuD 2017 – Datenschutz und Datensicherheit“, die am 19.-20. Juni 2017 zum 19. Mal in Berlin stattfindet, gibt Gelegenheit dazu.

Dort wird über den aktuellen Stand der gesetzlichen Regelungen berichtet und es werden Handlungsempfehlungen gegeben. Zudem werden viele Themen diskutiert, die im beruflichen Alltag der Teilnehmer auftreten können. Prominente Experten, darunter die Bundesbeauftragte für den Datenschutz und die Informationsfreiheit, Andrea Voßhoff, der Bundes-CIO, Staatssekretär Klaus Vitt, oder Marit Hansen, die Landesbeauftragte für den Datenschutz Schleswig-Holstein, werden anwesend sein und zu aktuellen Themen Stellung nehmen. Aus ihrem beruflichen Umfeld berichten unter anderem Datenschutz- bzw. IT-Sicherheitsbeauftragte der Telekom, der Deutschen Bahn und der Targobank. Außerdem wird ein Hacker live die aktuellen IT-Sicherheitsrisiken demonstrieren.

Die DuD-Konferenz ist bekannt für ihre professionelle Atmosphäre. Der Veranstalter COMPUTAS sorgt für ein kommunikatives Ambiente und versucht zum vertieften, persönlichen Gedankenaustausch in angenehmen Rahmen zu animieren.

Bereits zum dritten Mal wird die Konferenz am 21. Juni durch einen kostenfreien Lösungstag ergänzt. Hier werden konkrete Lösungen und Produkte zu den Problemen vorgestellt, die an den beiden Vortagen diskutiert wurden.

Ausführliche Informationen:

telefonisch unter 02234-912035
im Internet unter www.computas.de

Kontakt für die Presse:

Stefanie Geuhs, tel 02234-912035, email stg@computas.de
Pressevertreter können sich kostenlos akkreditieren.
Gerne vermitteln wir vor Ort Interviews und stellen Fotomaterial zur Verfügung.